## CLUB · CIRCLE

# 充実した学生生活を目指して 三重大学における クラブ・サークル活動の今

#### 全国的にも高い三重大学のクラブ・サークル加入率

本学では、正課教育によって専門的学術を習得するほかに、学生が課外で自主的・自律的に行う文化的、体育的集団活動を推奨しています。また、 課外活動により広い知的視野を開発し、豊かな情操と健全な心身を育成することは、人間形成の上で必要欠くことができないものと考えています。本 学のクラブ・サークル活動は、コロナ禍で一時停滞したものの、令和5年度には体育系、文化系、学生団体合わせて148団体となっており、加入者数は のべ5,000名を越えています。これは、学部生全体の80%以上が何らかのクラブ・サークル活動に関わっている事を示しており、全国的にみても高い水 準となっています。クラブ・サークル活動は生涯にわたる友人を作り学生生活を豊かにします。また、就職活動では「ガクチカ(学生時代に力を入れた こと)」として、自信を持って話すことができる話題の一つになるでしょう。



体で表彰された数々のクラブ





クラブサークル・学生団体一覧表 https://www.mie-u.ac.jp/life/activities/kagai/clubhyou.html

#### 新しいクラブハウスが完成しました

2023年5月にオープンした地域共創プラザに続き、12月には旧第一食堂を改修した新しいクラブハウスが完成しました。主には文化系、音楽系の団体が心機一転活動し、ホール内での演奏会や合唱なども企画されています。是非一度足をお運びください。

クラブ・サークル活動を継続するには多くの物品や安全・快適な施設が必要となります。本学では三重大学振興基金の中に「課外活動施設等整備事業」を用意し、地域の皆さま、OBOGの皆さまからの支援を募っています。引き続き活発な学生活動のためご支援賜りますようよろしくお願いいたします。



振興基金についての学長挨拶 https://www.mie-u.ac.jp/ foundation/president.html



新しいクラブハウス

### 活躍めざましい三重大学の課外活動

多くのクラブ・サークルがそれぞれの分野で活躍していますが、近年では体育系でヨット部、卓球部、バスケットボール部、剣道部、弓道部、文化系では合唱団、吹奏楽団が全国大会や東海地区の大会などで入賞しており、好成績を収めています。また、地域貢献を主目的とした三重創生ファンタジスタクラブや地域貢献サークルMeiku、学生間の支え合いを主目的としたピアサポーター学生委員会なども活躍しています。三重大学を代表するクラブ・サークルに対しては学長からの表彰や三重大学振興基金からの支援、生協に写真パネルを掲示するなどしてその栄誉を称えています。





19